



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Untuk mendukung dan meningkatkan Kinerja Puskesmas Ciledug Kapolsek Pabuara Hadiri Re-akreditasi.

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Dec 21, 2023 - 10:27



KAB. CIREBON - Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH. didampingi Ps. Kanit Binmas Bripka Usyanto, SH. dan Angg IK Bripka Ahmad Sobirin menghadiri giat Re-Akreditasi Puskesmas Ciledug yang diselenggarakan bertempat di Aula ruang rapat Puskesmas Ciledug. Kamis - (21/12/2023).

Kegiatan dipimpin oleh Tim Surveyor Re-Akreditasi yang telah ditunjuk oleh Kemenkes RI Ibu Siti Aisyah, SKM dan dr. Agustina Mayasari, M.Kes dihadiri Kepala Puskesmas Ciledug, Camat Ciledug, Kapolsek Pabuaran, Danramil 2006 Ciledug dan para kepala UPT yang ada di wilayah Kecamatan Ciledug serta para Kader PKK puskesmas Ciledug dan Kader Posyandu Desa Ciledug Wetan dan Desa Ciledug Tengah.

Giat Re-Akreditasi mempunyai tujuan untuk meningkatkan derajat kesehatan masyarakat, Pemantauan kesehatan masyarakat, laporan kinerja dan sosialisasi program kondisi kesehatan masyarakat. dan Evaluasi sesuai dengan peran masing-masing dengan harapan Puskesmas Ciledug mendapatkan Akreditasi terbaik.

Giat Akreditasi membahas agenda mencegah Stunting, mencegah Anemia terutama remaja wanita dan Ibu hamil resiko tinggi, pencegahan campak, pengenalan vaksinasi Rotavirus sebagai pencegah diare pada anak, Kapuskesmas Ciledug dr. H. Daryanto meminta dukungan semua pihak untuk bersama saling mendukung untuk pengentasan masalah kesehatan tersebut diatas sebagai salah satu penilaian dalam Re-Akreditasi yang dilaksanakan oleh Tim Surveyor Kementerian Kesehatan RI.

Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH. menyampaikan bahwa Polsek Pabuaran dalam upaya mencegah Stunting (Gizi buruk) dan Kenakalan remaja melalui para Bhabinkamtibmas bekerjasama Babinsa, Bidan Desa sambangi TK/PAUD dan memberikan makanan tambahan, susu dan telur pada anak Balita dan memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada anak-anak tingkat SD/MI, SMP/MTs, SMA/SMK Sederajat yang ada di wilayah hukum Polsek Pabuaran.

Kapolresta Cirebon Kombes pol Arif Budiman SIK MH melalui Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH. mengatakan Kesehatan merupakan tanggung jawab semua pihak, oleh karenanya marilah kita bahu membahu untuk saling mengisi dan bekerjasama terutama dalam menyelamatkan dan menjaga kesehatan masyarakat sehingga tidak ada lagi kasus-kasus seperti Gizi buruk, ibu hamil resiko tinggi dan kenakalan remaja maupun permasalahan kesehatan lainnya agar bisa tertangani dan dapat diatasi. "Ujarnya"